
Protokoll: 

 

Herr Hastenteufel (Amt 61) macht darauf aufmerksam, dass Wohnungsknappheit bestehe und daher 

der Verwaltungsvorschlag unterbreitet worden sei.  

 

Beigeordneter Flöck erklärt, dass mit der vorliegenden Beschlussvorlage zunächst über die Ausübung 

des Erstzugriffsrechtes entschieden werde. Im Anschluss werde der Kaufpreis ermittelt und in den 

Gremien über den Kauf entschieden. Die SPD-Fraktion weist darauf hin, dass dem Kaufpreis eine 

Vergünstigung anzumerken sein soll.  

 

Herr Hastenteufel erläutert, dass es von den Kommunalen Spitzenverbänden zusammen mit der BIMA 

eine Handreichung gebe, in der das das genauere Verfahren erläutert werde. Dort seien das 

Wertermittlungsverfahren, das Nachermittlungsverfahren und die Verbilligungskonditionen näher 

beschrieben. Er kündigt an, dass er den Fraktionen dieses Informationsschreiben zur Verfügung stellen 

wird. 

 


